



PRÓLOGO

Dr. Rafael Aguilar

La Revista Científica Multidimensional Magna Sapientia, editado por la Red de Investigación, Tecnología y Estudios de Postgrados (RITEP) de publicación cuatrimestral, tiene como objetivo principal la difusión periódica de artículos científicos, producto de las investigaciones llevadas a cabo por los estudiantes de los estudios de Postgrado de las Maestrías, Doctorados y Postdoctorados en el área de la Enfermería. Esta pluralidad temática se debe al deseo de cubrir los diferentes intereses y beneficios académicos del público al cual va dirigida, estudiantes, investigadores y estudiosos de esta área del conocimiento, como aquellos que desean ampliar sus conocimientos, entendiendo que la enfermería juega un papel fundamental en la promoción de la salud de los seres humanos. Estos profesionales son quienes se encuentran en la primera línea de atención y cuidado de los pacientes, brindando un enfoque integral, humano y holístico en el cuidado de la salud.

La revista está comprometida con la comunidad científica internacional, específicamente para Centroamérica, Suramérica, Norteamérica, América y el Caribe, en países como El Salvador, Puerto Rico, República Dominicana, Bolivia, Argentina, Venezuela; destacando en los contenidos de los artículos las investigaciones con las tendencias actuales en el campo de la enfermería, orientadas al desarrollo de competencias en las diferentes áreas de desempeño, con la finalidad de permitirle a este profesional asumir el compromiso de vislumbrar la problemática social y de salud existente en su

contexto particular, así como en el resto del mundo y desarrollar investigaciones que atiendan a los intereses de la sociedad con verdadera pertinencia social.

Esto incluye la composición de un cuerpo de conocimientos fundamentales para la toma de decisiones, ya que se enfrentan en la contemporaneidad a muchos desafíos, tales como largas jornadas de trabajo, salarios que no se corresponden con las actividades laborales, insuficiente estimulación, inadecuadas condiciones laborales, escasez de personal, actualización de quienes ejercen cargos de dirección, humanización de los espacios, limitación de recursos, y la necesidad de adaptarse a los avances científicos y tecnológicos de actualidad.

La Enfermería, como profesión, está comprometida a reconocer su propio cuerpo de conocimientos, que son vitales para su práctica, educando a la sociedad sobre hábitos saludables, y brindarles información sobre prevención de enfermedades y la adopción de estilos de vida saludables.

La invitación es a consultar la revista y difundir el contenido de la misma en los espacios científicos, académicos y laborales de quienes ejercen funciones en esta importantísima área del conocimiento.

Bienvenidos

Dr. Rafael Aguilar